

Sept-Douleurs, était le jour choisi pour l'ordination générale solennelle.

“ Que vous dire maintenant de ce qui s'est passé au fond de notre âme lorsque nous avons vu le Pontife étendre ses mains sur la tête de nos enfants et leur conférer, avec les pouvoirs redoutables des ordres sacrés, les dons de l'Esprit de Dieu? Je préfère me taire et bénir Dieu dans le silence de ce qu'il a daigné accorder cette joie intime aux Missionnaires de Sainte-Anne.

“ Après leur ordination, nos élèves sont entrés aussitôt dans la carrière. Déjà ils répandent au milieu de leurs frères orientaux les leçons puisées par eux à Sainte-Anne. Par l'enseignement, ils font connaître et aimer la foi catholique; ils font connaître aussi et aimer la langue de notre chère patrie. Ils sont dans la mêlée. Il dépend de la France catholique, de nos associés, de les soutenir par la prière et par la charité. Leurs frères plus jeunes ne demandent qu'à aller les rejoindre. Aux amis de l'Orient à nous permettre de les former pour les saints combats de l'apostolat catholique.”

Le séminaire grec-catholique de Sainte-Anne, fondé par S. Em. le cardinal Lavigeri, archevêque d'Alger, est destiné à faire beaucoup de bien dans cet Orient plongé dans l'ignorance et travaillé par les schismes et les sectes protestantes. Il faut des écoles, des orphelins, des séminaires, afin de répandre partout l'instruction religieuse, pour dissiper les préjugés de l'ignorance qui retiennent des populations nombreuses encore loin du bercail.

Pour cela il faut des ressources pécuniaires abondantes; espérons qu'elles ne manqueront pas à une œuvre si utile à ces pauvres frères séparés et si glorieuse pour l'Eglise!